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Abstract (en)
The device (1) has a sole plate (2) for supporting of mattress, a support cross-piece (3) that is utilized for supporting the sole plate, and shock
absorber elements (4) that are placed between the cross-piece and the sole plate. The shock absorber elements are deformable by compression in
the direction of connection of the sole plate to the cross-piece. A connection zone (7) is arranged to become deformed before the shock absorber
elements to which the connection zone is attached under the effect of support load.

Abstract (fr)
La semelle (2) est formée d'une pluralité d'éléments (5) individuels disposés cote a cote, et comprenant chacun au moins un plateau (6) avec une
face (61) du dessus dite active support de matelas et, c6té face (62) du dessous, au moins une zone (7) de liaison dudit plateau (6) a un élément
(4) amortisseur réalisée d'une seule piece avec ledit plateau (6), étant une zone élastiquement déformable apte a se déformer dans le sens d'un
rapprochement dudit plateau (6) de la traverse (3) support sous I'effet d'une charge d'appui appliquée sur la face (61) du dessus dudit plateau (6), et
configurée pour, sous l'effet de ladite charge d'appui, se déformer avant I'élément amortisseur auquel ladite zone (7) de liaison est solidarisée.
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